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私たちの行動から希望が生まれる
活力あふれる楽しいクラブを築こう！

来週の例会

例会日：2024年6月27日
（令和6年6月27日）ロータリー親睦活動月間

■ 退任挨拶

会長 城戸 総一郎 君

幹事 井戸田 精一 君

■ 今日の歌 「我等の生業」

■ 7月4日（木）

就任挨拶 会長 戸田 尊文 君

幹事 山崎 直人 君

                会長エレクト 一由 麻里 君

                副会長 古川 靖明 君

■ 例会後 7月度定例理事会

「私たちの行動から希望が生まれる。活力あふれる楽しいクラブを築こう！」のスローガンを掲げてクラブ運
営に携わり、本当に「あっ」という間の一年が過ぎました。
経験不足の私を支えていただきました井戸田幹事に先ず以って厚くお礼申し上げます。
決して出しゃばらず、威張らず、焦らず、粛々と折に触れ、側面からサポート頂きました。
心から感謝申し上げます。そして理事・役員・各委員会委員長の皆様、事業計画書に基づいた活動を着実に
実践して頂き、全ての事業を無事遂行頂きました。改めて感謝申し上げます。
そして会員の皆様、委員会活動や事業を通じて時間と行動を共有し、共に感動を得たことは筆舌に尽くせま
せん。本当にありがとうございました。そして最後にパスト会長の皆様、大所高所から貴重なご意見を賜り、
誠にありがとうございました。先週開催されましたパスト会長会での席でも述べさせていただきましたが、東
大阪東ロータリークラブ会員、並びに事務局、そして岩島先生始め、私たちとご縁のある皆様のお陰で何と
か無事会長年度を終えることが出来ました。改めてご報告申し上げます。そして、大橋ガバナーエレクト年度
のホストクラブ会長として、地区大会を始め、研修協議会等々様々な場面で、貴重な経験をさせていただきま
したことも併せてお礼申し上げます。
さて、創立６０周年並びにガバナー輩出年度に向けて準備の年と捉えた一年を振り返りますと、特に各委員
長の皆さんは、比較的ロータリー歴の浅いメンバーを中心に構成させていただきました。それは、若い皆さん
がRCをよく理解するためにも、経験を積んで頂き次年度以降にその経験を活かしていただきたいという思い
からでした。私の予想を超え、見事に責務を果たしていただきました。コロナ禍に比べすべての活動を実施し、
忙しくもありましたが貴重な経験を積んで頂くことが出来たのは私に取りましても大きな実りとなりました。ま
た、コロナ過で自粛していた事業も再開し、当たり前のことがどれほど「有難い」ことかと考えさせていただくこ
とが出来ました。 一方で、「６０周年を６０名で！」と臨んだ会員増強は、本クラブで４名、フューチャー衛星ク
ラブで１名の増強が出来ましたが、退会者も５名居られたため、実増を果たせなかったことが、悔やまれてな
りません。増強、並びに退会者の防止ができなかったのは私の不徳の致すところと猛省しております。
次年度は、直前会長の役職と共に、増強委員会の副委員長として６０周年までに１０名の増強を果たす覚悟
で臨みたいと思います。 次年度は６０周年とガバナー年度、加えて万博への事業を控える大切な年度です。
戸田会長・山崎幹事を中心に大橋ガバナー、吉崎地区代表幹事をクラブ全員一丸となって支え、ビジョンに
即したクラブ構築を目指して尽力する所存です。皆様、一年間本当にお世話になりありがとうございました。
戸田年度の実りある一年と当クラブの発展を心より祈念申し上げると共に、引き続きご指導ご鞭撻を賜りま
す事をお願い申し上げて辞任の挨拶とさせていただきます。

5/30 6/6 6/13

HC出席 25(0）名 26(0）名 25(0）名

MU出席 8(1)名 5(0)名 3(0)名

修正出席率 75.00％ 72.09％ 65.12％

出席報告 6月20日

（6/20）の出席者数：27名（0）内ＺＯＯＭ出席1名

ビジター2名：大阪ネクストＲＣ
会長エレクト 中川 順子 様
次年度幹事 辻本 武玄 様

6/20 出席率：62.79％
                

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：53名（免除10名）

大阪中央ミレニアルズロータリー衛星クラブ
創立5周年記念式典
2024年6月23日（日） 於：北御堂

衛星クラブサミット クラブディスカッション

※詳細は衛星クラブ例会レポートをご覧下さい



パスト会長会 報告

大阪ネクストＲＣ中川会長エレクト、辻本次年度幹事

幹事就任挨拶 井戸田幹事幹事報告

≪これからの予定≫

【1】 7/4（木）例会後、7月度定例理事会

ＰＭ6：30～新旧会長・幹事歓送迎会 於：オ・

セイリュウ

【2】 7/7（日）米山奨学生学友会（関西）総会＆奨

学生歓迎会（李 知泫さん、一由会員、土谷

カウンセラー出席）

≪連絡事項≫

【1】 7/4（木）午後6時30分よりオ・セイリュウに於き

まして衛星クラブと合同で新旧会長・幹事歓

送迎会を開催いたします。多数のご参加よろ

しくお願いいたします。

幹事として1年間ですが、クラブ活動へのご協力

ありがとうございました。

さて、朝ドラで母校の先輩が活躍する姿を知り、

また、クラブの諸先輩から、楽しまれている話を伺

います。明治大学の建学の精神は、「権利自由、

独立自治」です。何を学ぶかも自分で決めること

が大切ともとれます。豊かな社会になり、子どもた

ちの学びに対する意識も変化して来ていると感じ

ています。

私の性格にも資質にも課題が残るクラブ活動と

なり、ご期待に添えない点も多々ございましたこと

お詫び申し上げます。

６月２０日（木）開催のパスト会長会のご報告

パスト会長会世話人 石田 肇

６月２０日（木）に、今期最後のパスト会長会をシ

ティープラザ大阪において、開催しました。

パスト会長の皆様方にご案内を差し上げたところ、

１９名の内、体調のお悪い方やどうしても抜けられ

ない用事のある方以外、１３名ご出席でした。

今期、会長として1年間、クラブのリーダーシップを

取っていただいた城戸会長を慰労すると共に、大

橋ガバナーの擁立に伴い、クラブの活性化を目

指して活動をしてきましたが、なかなか地区とクラ

ブの活動の両立の難しさが目立つ年度となり、パ

スト会長の皆様がたには、近況報告と最近のクラ

ブの活動について忌憚のない意見交換をしてい

ただきました。

又、岡田地区大会実行からは、経験豊富で、交

友関係の広いパスト会長の皆様に地区幹事団と

一緒に地区大会のＰＲを一緒に行って欲しいとの

依頼がありました。もともとパスト会長会は、親睦

会でざっくばらんに食事をしながらいろいろなお話

をする会ですので、久しぶりに出席いただいた水

上さんの病気の話や病院食のまずさの話などで、

多いに盛り上がりました。

毎年、世話人も変わっていきますので、次年度の

世話人の須﨑さん、幹事の城戸さんを指名して、

「クラブの活性化には年寄りが頑張らねば」との

誓いをたてて閉会をしました。

幹事就任挨拶

本日のお祝い
幹事退任のご挨拶

幹事 井戸田 精一

クラブ活動を通して城戸会長は顔が広く、本当

に他クラブも含めて、また、出会う方々の行動をよ

く理解されておられることも強く印象に残りました。

また、会長、幹事の集まりでもクラブの代表として

集い、丁寧に活動を支える話も伺えました。クラブ

活動が、いつまでも盛会であることが平和な社会

の支えになると信じています。

幹事をしてやっとクラブに馴染むことができた気

持ちです。特に理事の皆様には多くの場面で助け

て頂きましたこと、この場を借りてお礼とさせて頂

きます。ありがとうございました。

大阪府立たまがわ高等支援学校
職場見学レポート

2024年6月11日（火） 於：広栄株式会社

訪問者： 大阪府立たまがわ高等支援学校

見学人数：10名（生徒7名＋引率教員3名）

日 程： 2024年6月11日（火）

時 間： 13時00分～14時00分

対 応 者： 川口・竹内・大崎（広栄㈱）

見学内容：

①2階事務所の大会議室で講話＋会社案内ＤＶＤ

鑑賞（10分）

②2階事務所見学（営業事務課・仕入課・経理課）

（5分）

・各課の業務内容の紹介

③1階倉庫見学（常温倉庫・冷蔵・冷凍庫）（35分）

・商品の保管方法、取扱い商品、規格、使用

方法の説明

④大会議室で見学後の質疑応答（10分）

報告：

生徒さん方の積極性を感じられる場面が多くあり

ました。ＶＴＲ中もメモを取っていたり、倉庫見学で

はただ商品を見るだけでなく、家庭用サイズとの

違いを感じながら興味を持って見学してくれました。

質疑応答の時間では、倉庫での季節ごとの温度

管理の仕方やお客様の発注方法、良い人間関係

の築き方など様々な角度の質問をしてくれました。

今日見て学んだことを思い出して、将来に少しで

も役立ててもらえればと思います。
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